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■ 会 長 報 告            早川 清人君
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藤枝南ロータリークラブ会報藤枝南ロータリークラブ会報

 ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
君が代・奉仕の理想

ソングリーダー 佐野 裕基君

ソング 

 

皆さん、こんにちは。 

さて、先日（9 月 3 日）入会 1年以内の会員を

対象とした新人研修会を企画致しましたところ、

6名の新人の方と 7名の先輩会員のご参加を頂き、

充実した研修会が開催できました。ご参加頂いた

皆さんには、感謝申し上げる次第です。 

研修会当日は、会員増強・維持委員会の池谷委

員長の軽快な司会で、新会員研修小委員会伴野委

員長の丁寧な講義を経て、気軽な形式での意見交

換というスケジュールで進められました。伴野委

員長の講義は簡潔に分かりやすい内容で、私自身

も復習と云う意味で大いに勉強になりました。参

加された新人の皆さんにおかれましては、この研

修会を契機に、４つの奉仕を理解され、それぞれ

の職業における高い倫理観を醸成し、社会に奉仕

する機会として各自の職業を高潔なものとされ

るよう期待しております。また、それが果たされ

るものと確信しているところでもあります。 

では、またまた相続の話をします。本日は、「相

続を放棄したら、生命保険金の受け取ることがで

きなくなるのか？」と云う話です。 

特定の個人や会社等が受取人に指定されてい

る場合には、生命保険金を受け取る権利は被保険

者（被相続人）から相続により引き継ぐ財産では

なく、はじめから受取人の財産だったことになり

ますので、相続放棄をしたとしても生命保険金を

受け取ることができます。 

しかし、受取人が被保険者（被相続人）自身と

指定されている場合は、生命保険金を受け取る権

利も被相続人の遺産の一部となりますので、相続

放棄の手続きをした方は生命保険金を受け取る

ことはできません。ご注意下さい。 

ではまた次回。 

■ 理 事 会 報 告          松浦 正秋君 

• ９．１０月プログラムについて承認されました。 

• 2012-2013 年度決算報告が承認されました。 

• クラブ協議会詳細について承認されました。 

ＩＧＭの編成表に基づいてテーブル分けをし、

ＩＧＭリーダーを取りまとめ役とする。 

• ４クラブ合同例会について第４稿の内容が承

認されました。 

開催日時 １１月２１日（木）      

     １８：３０開会点鐘 

※１１月２２日（金）例会を振替 

場  所 焼津グランドホテル 

参加クラブ 焼津ＲＣ・焼津南ＲＣ・藤枝ＲＣ・

藤枝南ＲＣ 

会  費 １人／7,000 円  

※クラブ会計より拠出  

• 藤枝市民ゴルフ大会協賛のお願いについて 
10,000 円の協賛が承認されました。 

• 緑の募金運動への協力についは否決されまし

た。→協力なし 

• 藤枝市民会館リニューアルオープン広告出稿

のお願いについては否決されました。→広告な

し 

■ 幹 事 報 告            松浦 正秋君 

• ２６２０地区より 
大月 RC 事務所変更のお知らせが届いており

ます。 
• 一般社団法人ロータリーの友事務所より 
 英語版ロータリーの友のご案内が届いてお

ります。 
• 藤枝市国際友好協会より 
 会報が届いております。 
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■ 出 席 報 告             寺田 章君 

本日のホームクラブ 
出席者 前回の補正出席者 

39／45 86.66％ 39／45 86.66％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○伊藤彰君 ○漆畑君 ○川口君 ○桑原君 
○富澤静君 ○藪崎君 

■ ビ ジ タ ー                   

村松 孝保会長（焼津ＲＣ） 

深沢 英雄幹事（焼津ＲＣ） 

 

 

 

 

 

 

 

■ スマイルＢＯＸ           寺田 章君 

• 藤枝南 RC の例会に出席させていただきあり

がとうございます。この例会を焼津クラブの参

考にさせていただきます。 
焼津ＲＣ会長村松孝保 幹事深沢英雄 

• 皆出席プレゼント有難うございます。妻もとて

も喜んでいました。            朝比奈 潔君 
• 皆出席・結婚記念日プレゼントを有りがとうご

ざいました。結婚３２年、隙間風が沁みる季節

を迎えます。                  渡邊 芳隆君 
• １００％フルーツありがとうございました。 

髙杉 光洋君 
• １００％出席のプレゼントありがとうござい

ました。本年も１００％目指しして行きたいと

思います                      山田 壽久君 
• 皆出席のお品ありがとうございしまた。２歳の

息子が食後のデザートに美味しく頂きました。

夫人誕生日のプレゼントありがとうございま

す。口ゲンカが絶えませんが、長い人生仲良く

やっていきたいと思います。    中山 恵喜君 
• 皆出席の記念品ありがとうございました。今年

も頂けますよう頑張ります。    鈴木 健夫君 
• 誕生日プレゼントありがとうございます。 

小林 正敏君 
• 誕生日プレゼントありがとうございました。６

０＋１になりました。健康に注意し飲みすぎな

いようがんばっていきます。      寺田 章君 
• 夫人誕生日のお祝いありがとうございました。

内藤 浩光君 
• 内藤会員の会社の新商品が人気の高い雑誌に

掲載され、その雑誌をたくさん買っていただき

ました。おめでとうございます。そしてありが

とうございました。            江﨑 直利君 

スマイル累計額  １５８，０００円 

 
お誕生日 

おめでとうございます！ 
 

 

 
 
 
 
 
 

■ 会 員 卓 話                   
 

 

 

伊藤 恒夫君 

 

 

 

東日本大震災の復興という事で、復興税が創設さ

れました。 

所得税は、年税額の 2.1％を今年から 25 年間、

納税する事になっております。 



1054-3 

法人税は、確定法人税額の 10％を、25 年 3 月期

から、3年間納税する事になっております。赤字

法人は復興税の納税はありません。 

昨年、消費税、社会保障と税の一体改革という事

で、消費税率の引き上げが決定しました。今、注

目されているのが、来年の 4月から 8％に引き上

げられるかどうかという事です。10 月には安部

首相が決断いたします。再来年の 10 月に 10％に

引き上げられる事が決定しております。私は、そ

れまでは、現行の 5％に据え置いて、再来年の 10

月に一気に10％に引き上げたらいいと思います。 

法人税、大企業が国際競争力の観点から、税率の

引き下げを政府与党に働き掛けてまいりました。

その結果、中小法人の税率は、800 万円以下の所

得については 15％、800 万円を超える所得につい

ては 25.5％となっております。一昔前までは、

法人所得の半分は税金でもっていかれるという

時代がありましたが、それに比べると法人税の負

担は軽減されております。 

 

 

 

 

稲葉 俊英君 

 

 

 

職業分類では幼稚園で入会しています。今まで

あまり幼稚園の話をしたことがなかったように

思いますので、今回は最近の幼稚園事情について

話してみたいと思います。 

私はこばと幼稚園と駿河台幼稚園の二カ園をや

っていますがその経営母体は学校法人です。理事

長と園長を兼任しています。 

さて長い間就学前の幼児の施設は幼稚園、保育

園の二本立てできました。幼稚園は文部科学省、

保育園は厚生労働省がそれぞれ所管しています

ので、幼稚園は学校教育法上の教育施設の一つで、

満３歳から小学校就学までの幼児を対象とする

教育機関です。その保育料は各園毎に設定した均

一の金額です。 

一方保育園は児童福祉法による児童福祉施設の

一つで、日々保護者の委託を受けて乳児または幼

児を預かり保育する施設です。保育料は保護者の

所得に応じて決められます。 

以前から、この二つの施設を統合していこうとい

う動きをありましたが、認定こども園の創設を経

て、民主、自民と政権の交代に伴って総合こども

園から認定こども園の進化拡充ということで落

ち着いた感がありますが、現実にはすごい勢いで

動き出しています。そのもととなっているのがみ

なさんもご存じの待機児童の解消ということで

す。 

その多くは０歳から２歳の乳幼児です。本当に預

ける施設を作ればそれでいいのか疑問に感じる

時があります。 

人間が一人前に成長していくためには乳幼児期

における親の子育ては最も重要なことであると

思っています。施設を、また子供を預けるという

発想ばかりでなく、懸命に子どもと向き合ってい

る専業の親にもバックアップできるような発想

が、ひいては子供の数が増えていくような施策が

欲しいものです。     

■ 今週の一言              望月 誠君 
私のほしいもの。 

高価な車、高価な服、高価な装飾品、美味しい食

べ物などは確かにほしいものです。しかし、これ

らを得るには、自分自身が日々、健康で、一生懸

命に働かなければ求められないものであります。

私のほしいものは、自分自身、家族、そして、ロ

ータリークラブの皆様の健康で有ります。 

 

 
例会日 クラブ行事 摘要 
9/13(金) 

第 1055 回
外部卓話  

9/20(金) 

第 1056 回
会員卓話 

私の職業 

お役立ち情報 

9/27(金) 

第 1057 回

クラブ  

協議会 
 

10/4(金) 

第 1058 回
会員卓話 

理事会 

役員選考委員会設置

 
 
 
 
 

（担当／内山君） 


